

Escuela de Bioanálisis realiza reunión preparatoria con internos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 01 de Marzo de 2019 08:29 -

La Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, llevó a cabo una reunión con estudiantes de esa carrera que próximamente darán inicio a su *Práctica Profesional Supervisada*, con el objetivo de informarles acerca de los reglamentos que deben aplicar en los laboratorios clínicos y otros espacios donde realizarán el internado.



La maestra Zoila Escobar da la bienvenida a los estudiantes.

La maestra Zoila Escobar, directora de la Escuela de Bioanálisis, encabezó la reunión, en la que también estuvieron presentes Rosanna Matías y Xiomara Peguero, actual y pasada coordinadora de la Práctica Profesional Supervisada, respectivamente.

Quienes asistieron al encuentro tuvieron, además, la oportunidad de escuchar la charla "Camino a tu primera experiencia laboral", dictada por la psicóloga Laboral Zairy Vázquez, del Laboratorio Clínico Amadita.



De izquierda a derecha, Rosanna Matías, Zoila Escobar y Zairy Vázquez.

El auditorio Manuel del Cabral, de la Biblioteca Pedro Mir, fue el escenario que reunió a estudiantes de la carrera de bioanálisis provenientes de la sede y de los distintos recintos y centros universitarios regionales en los que se imparte esta carrera.

Escuela de Bioanálisis realiza reunión preparatoria con internos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 01 de Marzo de 2019 08:29 -

Escuela de Bioanálisis realiza reunión preparatoria con internos

Escrito por Rafael Paez

Viernes 01 de Marzo de 2019 08:29 -



La conferencista Zairy Vázquez durante su disertación.



Internas de bioanálisis se muestran con el uniforme que usarán en los distintos